
佐久市協働のまちづくり推進会議 会議記録（要旨） 

 

日 時：令和３年１０月１２日（火） 

                    １３：００～ 

                場 所：佐久市役所議会棟 全員協議会室 

 

出席者：佐久市協働のまちづくり推進会議委員９名（欠席１名） 

市長、事務局（企画部長・広報広聴課長・広報広聴課職員）５名 

 

１ 開会 

 

２ 委嘱書交付 

 

３ 市長あいさつ 

 

４ 自己紹介 

 

５ 佐久市協働のまちづくり推進会議について 

 事務局より会議の概要について説明、公募委員は４名募集したところ応募が２名であったため、

委員は１０名で構成 

 

６ 会長・副会長の選出について 

 正副会長は委員の互選により決定 

委員より、会長に佐久大学の関谷委員を、副会長に委員２期目の金井委員を推薦する案が出さ

れ、拍手により承認 

 

７ 会議事項 

（１）佐久市協働のまちづくり計画について 

  ア 事務局より、現在の計画冊子、策定中の骨子案、佐久市市民活動サポートセンター（以

下、サポートセンター）等について説明 

イ 委員からの意見等 

  委員：サポートセンターの実施しているイベントや講座は、文化推進のイベント（落語等）

と内容が重複したりしないか  

  事務局：サポートセンターで実施する講座やイベントは、市民活動団体のための勉強会や

交流会の意味合いが強く、文化系の内容とは重複しない。サポートセンターの方でも、

講座やイベントの内容は、年間計画の中で念入りに打ち合わせて企画している 

（２）佐久市まちづくり活動支援金について 

  ア 事務局より制度の説明 



  イ 委員からの意見等 

委員：佐久っと支援金の財源は、市役所か 

   事務局：市の予算から支出している 

委員：事業一覧の中に、金額がゼロになっている事業があるが、これは何か 

   事務局：事業が採択になったが、新型コロナウイルス感染症の影響で予定どおりにイベ

ントが行えず、中止になった事業 

委員：佐久商工会議所の事業のプロモーションビデオは実績報告はどんな形か、映像を

見られるか 

   事務局：インターネット上で公開予定なので、インターネット環境がある方はそこでご

覧いただきたい。公開されたら皆様へお知らせする 

 

８ その他 

（１）事務局より 

  次回の会議は、１１月中に第２次計画の素案に関する審議のため、開催を予定 

（２）委員より 

  委員：サポートセンターの受託者が長野市のＮＰＯ法人で、センター長が常駐しているわけ

ではないが、事務局としてどう考えているか 

事務局：専門知識や実績のある団体に委託するために、公募の範囲を市内の団体から県内へ

広げた結果、現在の団体に委託することとなった。サポートセンターのスタッフは半数

以上は佐久市内在住であることが仕様書の条件となっている。また、センター長とスタ

ッフは、チャットツールを用いて随時連絡を取り合っている 

委員：現在のサポートセンターの受託団体を通じて、県内のＮＰＯや市民活動団体とつなが

りができた 

市民活動を行っているものの視点からは、受託者が長野市のＮＰＯ法人でとてもよかっ

たと考える 

  委員：佐久平地域まるごとキャンパスの実施状況はどうか 

  事務局：新型コロナウイルス感染症の影響で、予定どおりに実施できていないプログラムも

あるが、現在２０名の申し込みがあり、活動が始まっている 

  委員：サポートセンターとの意見交換を最低でも年１回はやるべき 

  事務局：９月に予定していたが、新型コロナウイルス感染症の影響で書面報告となった 

サポートセンター側からも推進会議で直接話したいという要望があるため、再度日程調

整する 

 

９ 閉会  


